



Cartas al Director

Disponibilidad de médicos

Señor director:

La región de la Araucanía cuenta con una población estimada de 1.026.633 habitantes, según proyección del censo 2017, cifra que podrá ser corroborada en marzo 2025, cuando conozcamos los resultados del censo 2024.

En este escenario, existe una brecha en el número de médicos disponibles especialistas para la atención de salud a la población, comparada con otras regiones del país: siendo la quinta región en cuanto al número de habitantes, es la octava en relación con la tasa de número especialistas por cada 1.000 habitantes.

En cuanto a la disponibilidad de médicos no especialistas, los últimos años en torno al 30% de la dotación en Atención Primaria, está siendo cubierta por médicos extranjeros, muchos de ellos

sin EUNACOM aprobado.

En la Araucanía aún tenemos necesidad de especialistas preferentemente en establecimientos de mediana complejidad y en algunas especialidades también en el hospital de mayor complejidad, lo que atenta contra el avance en la resolución de listas de espera.

Como una Universidad que nació en esta región, esta materia no nos es ajena en el compromiso con el desarrollo de La Araucanía, por ello hemos querido sumar la carrera de Medicina, a las otras carreras que componen la Facultad de Ciencias de la Salud.

Queremos lograr médicos comprometidos y encantados con el territorio y no dudaremos en desplegar nuestros mejores esfuerzos para lograr los incentivos necesarios que nos permitan asegurar su permanencia.

María Angélica Barría Schulmeyer
Directora Medicina Sede Temuco
Universidad Autónoma de Chile

